

**PROYECTO DE RESTAURACIÓN
DEL CASCO HISTÓRICO DE
ARAGUA DE MATURÍN**

Entendiendo que los alcaldes que han gerenciado la administración de la alcaldía de nuestro municipio, hemos creído que dichos gerentes han tenido algo de mezquindad con lo que se refiere el embellecimiento del casco histórico de nuestra querida Aragua de Maturín, por esto creemos que es necesario proyectarse a una restauración de las calles principales e históricas de la capital de este municipio.

El proyecto de restauración consiste en colocación de chaguaramas coloniales en todas las fachadas de las casas inherentes al casco histórico de Aragua de Maturín, en ellas instalaremos cuatro chaguaramas, una en cada esquina y las otras dos en la puerta principal del domicilio igual instalaremos rejas y puertas coloniales decorativas con un acabado de masillado en las paredes y pintura de color blanco puro intenso, de esta manera podamos visualizar el casco histórico con un acabado de primera para el disfrute de nuestra gente y el turista que nos visite y pueda llevarse grandes impresiones de este proyecto una vez desarrollado

Firma

**PRODUCCIÓN SOCIAL DE
ALIMENTO CACHAMAS
CACHAMOTES**

La gran importancia de nuestro río Aragua ha pasado desapercibido si comparamos nuestro río que recorre el 85% de nuestras poblaciones, desde luego por eso pensamos que ha sido desaprovechado no habiendo una profundización en la producción agrícola, entendiendo esto, dentro de nuestras producciones alimentarias nos proponemos a promover dentro de nuestro proyecto de seis lagunas en distintos puntos de nuestros pueblos para la siembra de cachama y cachamotes, en ellas buscamos la productividad que nos permita con toda seguridad la pesca de cuatro mil kilos mensual de esta especie, para el consumo de estos pobladores, con esto buscamos promover la producción alimenticia y reforzar la parte laboral del trabajo en nuestra entidad.

Firma

**EMPAQUETADORA DE MAÍZ
PRECOCIDO**

La Industria empaquetadora de harina de maíz precocida, será una empresa con mucha connotación en nuestro municipio. El objetivo de esta empresa es diseñar y construir un producto que incentive el campo agropecuario, el municipio Piar siempre fue y ha sido motor importante en la producción agrícola, por lo cual es necesario explotar este recurso agrícola que se encuentra en nuestro municipio, con la construcción de esta industria empaquetadora. Al ritmo de la producción del maíz rubro que se le dará incentivo para elevar su producción cuestión que permita proyectar y formalizar que vaya hacia la conquista de este propósito.

Que más temprano que tarde podamos hacerle llegar ese regalo, bien merecido a ese conglomerado mujeres y hombre que llevan como misión producir alimentos a nuestro pueblo, más que alimentos igual perseguimos fortalecer la parte laboral que está dentro de nuestras prioridades inherentes a nuestros proyectos de desarrollo de producción social.

Firma

INDUSTRIA DE MANUFACTURAS

La industria de la manufactura va dirigida a la población femenina debido que a lo largo del tiempo la mujer ha demostrado destacarse en el campo de costura diseño y manualidades las propuestas del proyecto de toscapiar.

Industria de Manufacturas tiene como visión convertir a Toscana Chaguaramar, Taguaya y Aragua. En emporio de la fábrica de uniforme estudiantiles para la empresas privadas y entes del estado. Que buscamos en nuestros municipios que haya seguridad, estabilidad laboral directa, cuando hayamos instalado las cuatros industrias Toscapíar, Chaguarapiar, Taguapiar, Araguapiar, estaríamos celebrando una gran victoria. En este sentido podríamos saborear y sentir la riquezas en la movilización de más de dos mil quinientos trabajadores (2.500), los cuales se visualizan 80% mujeres 20% hombres que representarían a sustentabilidad laboral de un municipio en pleno desarrollo productivo, dándole esto vida propia a nuestras parroquias y municipios.

Firma

**PROYECTO DE DEPORTE
COMPETITIVO**

Se refleja diferentes aspectos y parámetros, a un enfriamiento psicológico los centros de prácticas deportivas que deben mantenerse en óptimas condiciones para que el atleta en sus prácticas deportivas sea más eficiente y rendidor. Cuando se habla de infraestructura en buenas condiciones, hablamos de canchas techadas de polideportivos bien atendidos en lo que se refiere al alumbrado, cercas pintadas en canchas y paredes murales alusivas al deporte desde luego con su equipamiento necesario para el incentivo a nuestros atletas.

Los logros en el Deporte no son casualidad, el deportista cuando va a una competencia va lleno de esperanzas lleva metas quiere ver cristalizados sus sueños, un sueño que no solo es de él, de su familia del colectivo, de sus amigos, de su pueblo en lo de Venezuela su patria, cuando logra la victoria siente su triunfo alegría en el alma, alegría que recorre todo su cuerpo y es que su cuerpo queda minado de gozo de sueños por seguir logrando.

En este medio nos proponemos proyectar y revolucionar el deporte y la cultura competitiva con el amor que merece la victoria.

Firma

INDUSTRIA DEL TURISMO
RENTABLE

Río Punceres en el paso las parcelas puño de oro las condiciones en esa área son fabulosa como para proyectar un balneario con instalaciones y hotel 5 estrellas; por lo que conocemos en este sitio el rio no produce crecientes voluminosas debido a que la cabeceras son cercanas al área mencionada, por esto y por la fluencia ya conocida de temporaditas que continuamente visitan esta parte turística nos proponemos proyectar en este sentido las instalaciones más dicho hotel para que allí construyamos lo que podemos entender un turismo rentable, que puede acompañarse con el balneario ubicado en mesa Antonia, dependiente del mismo Rio esto conjuga que con dicho proyecto también nos pasearemos por la recuperación exhaustiva de nuestra precaria vialidad, cuando se transita por el caño de los becerros y caño de los becerros.

Podemos entender que por ese sector también se ubica el pueblo de las canoas con paisajes mirador donde se visualiza de noche el 70% del Estado Monagas como también se ubica sitio histórico dónde se realizaron batalla de nuestros Héroes independentistas vale rendir importancia para que nuestros estudiantes pobladores y visitantes conozcan específicamente donde se encuentra su ubicación también podemos reseñar parte fundamental donde podemos darle continuidad a nuestros proyectos turísticos rentable entre ellos el Salto de Aparicio que también representa un balneario de muy reconocida trayectoria turística.

Firma